

## Haus der Kinder auf einen Blick

Das „Haus der Kinder Emser Straße“ wurde 2021 neu eröffnet. Es liegt in einer architektonisch reizvollen Umgebung und ist mit altem Baumbestand umgeben. Hier werden 72 Kinder im Alter von 2 Jahren bis zum Schuleintritt in 4 Gruppen mit jeweils 18 Kindern nach dem Konzept der erweiterten Kindergartengruppe betreut. Alle Gruppenräume sind mit einer funktionalen Küche ausgestattet. Im Erdgeschoss gibt einen großen, multifunktionalen Bewegungsraum.

## Damit Sie gut planen können:

Das Haus der Kinder ist geöffnet:  
montags bis freitags von 7.00 Uhr - 16.30 Uhr

Wir schließen in den hessischen Sommerferien die dritte und vierte Woche und in den hessischen Winterferien vom 21. Dezember bis 3. Januar, an Rosenmontag sowie an den Feiertagen nach Himelfahrt und Fronleichnam.



## Das ist die EVIM Bildung gGmbH

Die EVIM Bildung gemeinnützige GmbH unterstützt Kinder und Jugendliche mit unterschiedlichen Bildungs- und Betreuungsangeboten darin, ihr Leben selbstständig und zuversichtlich zu gestalten und aktiv an unserer Gesellschaft mitzuwirken.

Die EVIM Bildung gGmbH ist eine Tochtergesellschaft von EVIM, dem Evangelischen Verein für Innere Mission in Nassau.

## Wir sind gerne für Sie da

Sie möchten unser Haus der Kinder kennen lernen? Wir laden Sie herzlich zu einem Gespräch oder zu einer Besichtigung ein. Bitte sprechen Sie uns an. Wir freuen uns auf Sie und Ihr Kind!



### Ihre Ansprechpartnerin:

**Birgit Fetz-Kappus**, Leiterin  
Haus der Kinder Emser Straße



So erreichen Sie uns

EVIM Bildung gemeinnützige GmbH  
Haus der Kinder Emser Straße  
Emser Straße 1a  
65195 Wiesbaden  
Tel 0611 94587090  
Mai: [kita.emserstraBe@evim.de](mailto:kita.emserstraBe@evim.de)  
[www.evim-bildung.de](http://www.evim-bildung.de)



Fotos: Rui Camilo



EVIM Bildung | Kindertagesstätten

# Haus der Kinder Emser Straße



Wir sind da, wo Menschen uns brauchen

Das „Haus der Kinder Emser Straße“ liegt zentral zwischen Bergkirchenviertel und dem Inneren Westend in Wiesbaden. So multikulturell und weltoffen wie das Leben in beiden Stadtvierteln ist auch das Miteinander in unserer Kita geprägt. Es bietet allen die Chance, kulturelle Vielfalt als Bereicherung zu erleben. Christliche Feste leben und gestalten wir aktiv. Feste anderer Kulturen beziehen wir in unsere Arbeit mit ein.



## Montessori-Pädagogik

Wir nehmen jedes Kind so an, wie es ist: mit seinen Interessen, Talenten und Bedürfnissen. Wir ermutigen und unterstützen es, seine Fähigkeiten in seinem eigenen Rhythmus zu entwickeln. Dabei orientieren wir uns an der Pädagogik Maria Montessoris. Wir arbeiten nach dem Grundsatz: „Hilf mir, es selbst zu tun“. So fördern wir die Kinder, selbstständig zu werden und gerne in einer Gemeinschaft zu leben. Die Wiesbadener Empfehlungen in den Bereichen Bewegungsförderung, Sprache, gesunde Ernährung, Partizipation und gestalteter Übergang vom Kindergarten zur Grundschule sind ein verbindlicher Bestandteil unserer pädagogischen Arbeit.



## Naturpädagogik

Kinder in Großstädten haben oft nur wenig Gelegenheit, die Natur zu erkunden und im Freien spielerisch zu lernen. Daher legen wir viel Wert darauf, den Kindern diese Erfahrung zu ermöglichen. Unsere Pädagog:innen gehen täglich mit den Kindern ins Freie, um ihre Kreativität, Selbstbestimmung und Eigenständigkeit zu fördern. Grünanlagen und Spielplätze sind ganz in der Nähe und gut zu Fuß erreichbar. Die Busanbindung direkt vor dem Haus ermöglicht auch Ausflüge in den Wald oder in die Fasanerie.

## Ernährung

Wir bieten gesundes Essen an, das lecker schmeckt. Dazu gehören das Frühstück, ein warmes Mittagessen und ein kleiner Imbiss am Nachmittag. Wir verwenden nach Möglichkeit frisches Obst und Gemüse aus der Region. Der Vormittag ist bei uns zuckerfrei! Spezielle Ernährungsgewohnheiten berücksichtigen wir selbstverständlich. Die Kinder regen wir an, sich an der Zubereitung der Speisen zu beteiligen. Gut ausgestattete Kinderküchen mit niedrigen Arbeitsflächen bieten dafür beste Voraussetzungen.

## Mit den Eltern für das Wohl des Kindes

Als Eltern sind Sie Experten für Ihr Kind und seine Bedürfnisse. Ihre Anregungen und Impulse geben uns wichtige Hinweise für unsere tägliche Arbeit. Regelmäßig informieren wir Sie daher in Einzelgesprächen über die Entwicklung Ihres Kindes. Zu themenbezogenen Elternnachmittagen laden wir Sie herzlich ein. Besondere Feste und Feiern gestalten wir gerne mit Ihnen und fragen Sie dazu rechtzeitig an.

## Behutsam eingewöhnen

Gemeinsam mit Ihnen nehmen wir uns Zeit, Ihr Kind in den ersten Wochen Schritt für Schritt einzugewöhnen. Das erleichtert Ihrem Kind und Ihnen den Start in eine neue Lebensphase.

## Unser Team und unsere Kooperationen

Die Qualität unserer Arbeit sichern wir durch systematische Weiterbildungen, wie zum Beispiel in Montessori-Pädagogik, Bewegung und Natur. Wir sind Ausbildungseinrichtung für zukünftige pädagogische Fachkräfte und begleiten in unserer Kita auch junge Menschen im Schülerpraktikum.

Wir arbeiten eng mit anderen Bildungseinrichtungen in unserem Stadtviertel zusammen: zum Beispiel mit dem KiEZ (KinderElternZentrum Westend), der Blücherschule, der Anton-Gruner-Schule und der Riederbergschule.

